



Gerardo Ruiz Esparza y Eduardo Sánchez, ayer en conferencia.

Considera SCT que la fragmentación de la telefónica es fruto de la reforma

Habrá cancha pareja y árbitro fuerte: el vocero presidencial

Cancha pareja y árbitro fuerte en el sector telecomunicaciones

LEYES SECUNDARIAS

► Eduardo Sánchez, vocero del gobierno, destacó que habrá más competencia y mejores servicios y tarifas para los ciudadanos ► "Se trata de un momento histórico para México"

[NOTIMEX]

La puesta en marcha de las leyes secundarias de la reforma de telecomunicaciones y radiodifusión —aprobadas por el Congreso— darán cancha pareja, más jugadores y un árbitro fuerte en estos sectores, cuyo gran beneficiario es el ciudadano mexicano, aseguró el vocero del gobierno de la República, Eduardo Sánchez.

Enfatizó que "los grandes ganadores de la reforma son los 117 millones de mexicanos que tendrán mejores servicios y más valor por su dinero".

Al mismo tiempo, dijo, habrá mayor cobertura y penetración de servicios, mejorará la calidad y precio a los usuarios finales y

se brindarán más y mejores contenidos en medios de comunicación públicos y privados, además de que se garantizarán los derechos de las audiencias.

LABOR LEGISLATIVA. En conferencia de prensa, en la que estuvo acompañado por el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, Eduardo Sánchez destacó la aprobación del Congreso, del paquete legislativo que permitirá la implantación de lo dispuesto en la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones y radiodifusión.

Esto, agregó, significa más competencia, mejores servicios y mejores tarifas para los ciudada-

nos, por lo que se trata de un momento histórico para México.

El vocero del gobierno de la república destacó que la reforma cambia por completo las reglas del juego y da poder al ciudadano de elegir la mejor opción en Internet, telefonía y televisión.

Con la reforma propuesta por el presidente Enrique Peña Nieto y su legislación secundaria, se resuelven las limitaciones históricas que han obstaculizado el desarrollo de estos sectores en el país.

Explicó que un inadecuado marco jurídico y amplia concentración de mercado en pocas empresas, redujo la efectividad del Estado para implementar políticas públicas.



APAGÓN ANALÓGICO

Registra 90% de avance la entrega de televisores, informa Peralta

LA ENTREGA de televisores en Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros, Monterrey y Ciudad Juárez, para realizar el "apagón analógico" en noviembre próximo, registra un avance de 90% en promedio, aseguró el subsecretario de Comunicacio-

nes, Ignacio Peralta. "AL DÍA de ayer se han entregado 79 mil 713 televisores en el mismo número de hogares de acuerdo al padrón de beneficiarios que nos lleva a un cumplimiento de aproximadamente 90%

en promedio", puntualizó. LA SECRETARÍA de Comunicaciones y Transportes (SCT) entregará televisores en 107 mil hogares inscritos en algún programa de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en cinco ciudades fronterizas.

PERALTA SEÑALÓ que en la nueva Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión se estableció que el cese de las transmisiones analógicas de la televisión abierta se realizará una vez que se alcance un ni-

vel de penetración del 90% de hogares de escasos recursos definidos por la Sedesol.

SUBRAYÓ QUE la entrega de televisores a la población dependía de la señal analógica, era una receta imposible de cumplir. (Notimex).



ANUNCIO. José Ignacio Peralta, subsecretario de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Telecomunicaciones y Transportes, y Eduardo Sánchez, vocero de Presidencia, ofrecieron una conferencia conjunta donde destacaron que los ganadores de la ley telecom serán los mexicanos.

NOTIMEX